

Alarte insta a los diputados y senadores valencianos a oponerse al fin del trasvase

🕒 20:23 ☆☆☆☆☆



El secretario general del PSPV-PSOE, Jorge Alarte, pedirá mañana a los diputados nacionales y senadores de su partido elegidos por Alicante, Castellón y Valencia que se opongan al fin del trasvase Tajo-Segura, a causa del nuevo Estatuto de Castilla La Mancha.

EFE Alarte se ha reunido hoy en Elche con los presidentes de la Comunidad de Riegos de Levante, Manuel Serrano, y del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura (SCRATS), Francisco del Amor, a quienes ha transmitido la posición "firme e inamovible del PSOE de la Comunidad Valenciana de defender el trasvase Tajo-Segura".

Por ello, transmitirá mañana a los diputados y senadores en Las Cortes Generales "que ésta es la posición que tienen que defender con fuerza en el seno del grupo parlamentario socialista y que tienen que defender hasta el último momento de la votación".

Ha señalado que ha informado "en varias ocasiones" de la postura del PSPV-PSOE a la secretaria de Política Autonómica de su partido, Mar Moreno, y ha asegurado que "los parlamentarios socialistas valencianos en el Congreso de los Diputados leerán el texto definitivo que salga de la comisión previo a votar, lo analizaremos y tomaremos en ese momento la decisión".

"De momento, vamos a intentar que el texto que vaya al pleno del Congreso de los Diputados no sea el que el han planteado la direcciones nacionales del PP y PSOE", ha advertido Alarte.

En caso de que la postura de los socialistas valencianos no surta efecto, ha confirmado que se presentará un recurso de inconstitucionalidad promovido en Les Corts Valencianes.

"No aceptamos las enmiendas presentadas ni por la dirección del grupo parlamentario socialista ni, por supuesto porque dicen prácticamente lo mismo, las presentadas por la dirección del grupo popular en el Congreso de los Diputados", ha afirmado.

"Hemos transmitido a los representantes de las comunidades de regantes nuestra decisión firme de oponernos a cualquier referencia sobre la caducidad del trasvase Tajo-Segura ya sea en el preámbulo, ya sea en el articulado del proyecto de estatuto castellano-manchego", ha insistido Alarte.

En este sentido, rechaza ampliar la reserva de caudal a 600 hectómetros cúbicos, una cifra que cree "inaceptable" porque tiene como objetivo "vaciar el contenido material y real del trasvase Tajo-Segura".

Según Alarte, este posicionamiento "no es estratégico, ni coyuntural, ni circunstancial sino que responde a un análisis serio y una posición racional y coherente del PSOE de la Comunidad Valenciana en materia de política hídrica".



El secretario general del PSPV-PSOE, Jorge Alarte (c), que mantuvo hoy una reunión con los regantes alicantinos para explicarles la posición de los socialistas sobre el trasvase Tajo-Segura, conversa con el presidente de la Comunidad de Riegos de Levante, Manuel Serrano (i), en presencia del alcalde de Elche, Alejandro Soler. EFE/MORELL

NOTICIAS RELACIONADAS

*** Los regantes dicen que las enmiendas del PSOE son peores que el texto inicial. Elche**

Para el secretario general del PSPV-PSOE, "la política hídrica no puede vulnerarse, no puede cambiarse unilateralmente por ninguna comunidad autónoma" ya que debe estar "al servicio de la gente" y lejos de la "confrontación entre los territorios".

"Nosotros nunca hemos jugado a eso ni antes, ni después, ni ahora", ha apuntado antes de añadir que el PSPV-PSOE TIENE "absoluta legitimidad para defender con contundencia esta posición" de forma "unida, cohesionada y firme".

Sobre este asunto, ha lamentado que el PSPV-PSOE esté "un poco solo estos días en la defensa de un asunto tan importante" y, en referencia al PPCV, ha agregado que "otros andan tan enredados en otras cosas".

Alarte ha confesado que todavía está "esperando la llamada de Francisco Camps, presidente de la Generalitat Valenciana, para que tengamos una posición unitaria sobre esta materia".

Por su parte, el presidente de la Comunidad de Riegos de Levante ha agradecido la visita de los socialistas valencianos y ha mostrado su "satisfacción" por su postura.

"Siempre es muy agradable oír que hay una parte importante de la política a favor de unos regantes que llevamos ya cinco años de sequía, regamos un 20 por ciento de nuestra superficie. Por tanto, frente a lo que se nos echa encima, encontrar una postura tan sólida es muy reconfortante", ha asegurado.

Ha comentado que esta tarde habrá una reunión en Murcia del comité de crisis de la Cuenca Tajo Segura para preparar las movilizaciones "que hagan falta" porque no se van a quedar "con los brazos cruzados".